

# **CHRONIK**

## **2011-2015**

# **AEROBIC & GYM**

**Projektgruppe**

Carina Toluoso  
Monika Feierabend  
Beni Wyss  
Dano Kuster  
Martin Lötscher  
Patrick Felber  
Peter Zürcher

## Vereinsjahre 2011-2015

Auch im 2011 nahmen die Willisauer Teams an vielen verschiedenen Wettkämpfen im Frühling und Herbst teil, wobei sie jeweils lautstark vom Publikum unterstützt wurden.

Für die Saison 2012 schlossen sich insgesamt 19 Frauen zu einem grossen Team zusammen. Es ist beeindruckend, wenn eine so grosse Aerobicgruppe eine Choreographie auf die Wettkampffläche zaubert. Besonders der Haka Teil, ein neuseeländischer Kriegstanz, macht beim Publikum und dem Wertungsgericht Eindruck. Dafür gab es am Turnfest in Schüpfheim die herausragende Note 9.83, welche nicht weit von der Maximalnote 10 entfernt ist. Auch im darauffolgenden Jahr blieb die Trainingsintensivität hoch. Acht motivierte Turnerinnen zeigten am Gymday und auch am ETF in Biel eine hervorragende Leistung. Insbesondere die Note 9.45 trug zum tollen Vereinsergebnis bei.

In den Jahren 2014 und 2015 findet zwei Mal in Folge die Teamaerobic SM in Willisau statt. Natürlich ist dies für den gastgebenden Verein ein Highlight. Mit insgesamt fünf Teams bei den Aktiven, ein grosses Team und zwei Kleinformationen, sowie zwei Jugendteams sind die Willisauerinnen der Verein, mit den meisten Teilnehmerinnen in beiden Jahren. Es gelang dabei nicht ganz an die Erfolge vergangener Jahre anzuknüpfen. Allerdings verpassten die Kleinformationen im zweiten Jahr den Finaleinzug mit dem fünften und sechsten Schlussrang nur knapp.

